

TÜTE GEMISCHTES

SEPTEMBER 2018

MONATLICHE NEWS & TIPPS VON UNSEREM TEAM

MONTHLY NEWS & TIPS CHOSEN BY OUR TEAM

EVENT-
HIGHLIGHTS
IM SEPTEMBER



Zechenfest Zollverein
© Jochen Tack, Dominik Blase / Stiftung Zollverein

- **"NRW Tag" & "ESSEN.ORIGINAL" 2018:** Das Bürgerfest NRW's in einmaliger Kombination mit dem Essener Stadtfest! Freuen Sie sich in der Innenstadt auf musikalische Top-Acts von Henning Wehland (H-Blockx) bis LEA ("Leiser"). DJ MOGUAI sorgt dazu für die richtigen Beats – das Ganze „umsonst & draußen“ am 01. & 02.09.2018. Parallel dazu findet auf dem eindrucksvollen Gelände des Welterbe Zollverein der "NRW Tag 2018" statt > essen.de
- **Zechenfest 2018:** Auch zur 29. Auflage des Zechenfestes erwarten die Veranstalter wieder weit über 30.000 Besucher auf dem Welterbe Zollverein. Dort, wo einst Väter, Großväter und Urgroßväter hart gearbeitet haben, wird ein Wochenende lang gefeiert, getanzt und gelacht. Inklusiv einem bunten Musik- und Showprogramm auf fünf Bühnen. Höhepunkt ist das spektakuläre Höhenfeuerwerk am Samstag um 21.00 Uhr. 29. & 30.09.2018, Welterbe Zollverein, Eintritt frei > zollverein.de
- **"Kunst & Kohle":** Aufgrund der Schließung des letzten deutschen Steinkohlebergwerks 2018 zeigen 17 Museen das größte städteübergreifende Ausstellungsprojekt, welches je zu diesem Thema umgesetzt wurde. Mit nationalen und internationalen Malereien, Skulpturen, Fotografien u.v.m. unter der Schirmherrschaft des Bundespräsidenten Frank-Walter Steinmeier. Noch bis Mitte September bzw. Oktober (je nach Museum) > ruhrkunstmuseen.com
- **Rüttenscheider Oktoberfest 2018:** Das Beste im Westen! Das Festzelt von 3.000m² bietet Platz für bis zu 3.500 Gäste zugleich. Lassen Sie sich von den Madls und Buben bei ausgelassener Stimmung mit Wiesenbier und bayerischen Schmankerln verwöhnen - zumindest solange es Sie noch auf den Bänken hält, denn die achtköpfige Partyband "Die Original Rüttenscheider" garantiert echtes Wiesn-Flair und sorgt täglich für jede Menge zünftiger Hüttengaudi! Ab 28.09.2018, Flughafen Essen/Mülheim > rue-oktoberfest.de

EVENT HIGHLIGHTS THIS SEPTEMBER

- **"North Rhine-Westphalia Day" 2018 & "ESSEN.ORIGINAL" - Essen's city festival 2018:** two celebrations combined in one huge festival. Look forward to music top acts like Henning Wehland (H-blockx) or german singer LEA ("Leiser") while DJ MOGUAI cares for the right beats on September 1st & 2nd. In parallel the "North Rhine-Westphalia Day" 2018 will take place on Essen's impressive World Heritage Site "Zollverein" > essen.de
- **"Coal & Art":** due to the production stop of the last german hard coal mine in 2018, 17 museums are showing the largest inter-city exhibition project that has ever been realized regarding this topic. With national and international paintings, sculptures, photographs and much more under the patronage of the Federal President Frank-Walter Steinmeier. Until September or October (depending on museum) > ruhrkunstmuseen.com
- **Coal Mine Festival 2018:** Over 30,000 visitors are expected at this year's coal mine festival on the grounds of the "Zollverein" World Heritage Site. Where once fathers, grandfathers and great-grandfathers have worked hard, a huge celebration takes place including a music and show program on five stages. The highlight is the spectacular firework on Saturday at 09:00 pm. September 29th & 30th, World Heritage Site Zollverein, free admission > zollverein.de
- **"Rüttenscheider Oktoberfest" 2018:** The best in the west! The marquee of 3,000m² can accommodate up to 3,500 guests at the same time. Let yourself be pampered with meadow beer and Bavarian delicacies - at least as long as it still keeps you on the benches, because the eight-headed party band "The Original Rüttenscheider" guarantees real Oktoberfest flair and provide daily plenty of fun! From Sep 28th, Airport Essen / Mülheim > rue-oktoberfest.de

SOCIAL CORPORATE RESPONSIBILITY

Soziales Engagement liegt uns am Herzen! Daher freuen wir uns, ab sofort eine "Refill Station" zu sein, bei welcher jeder seine Flasche Wasser auffüllen lassen kann. Die Idee hinter dieser Bewegung: Wenn jeder seine Flasche wiederverwendet, anstatt sie wegzuschmeißen, führt dies zu weniger Müll. Denn pro Minute werden auf der Welt eine Millionen von Plastikwasserflaschen gekauft. > refill-deutschland.de

We are pleased to be a "Refill Station" from now on, where everyone can fill up their bottle of water. The idea behind this movement: if everyone reuses their bottle instead of throwing it away, it will result in less waste. Because every minute, millions of plastic water bottles are bought in the world. > refill-deutschland.de



"DIE FANTASTISCHEN 4": UNSERE DRINKS DES MONATS FÜR NUR € 8.50!

IM SEPTEMBER:

RED LION mit Scotch, Rotweinsirup & Schokoladen-Bitter

STRAWBERRIS SUMMER mit Vodka Citron, Cointreau, frischem Limettensaft, Grapefruitsirup, Orangensaft, Maracujasaft & frischen Erdbeeren

HEAD KOPP DOWN mit Sambuca, Grappa Chardonnay, Espresso & Milch

BATTERY PARK mit Bourbon, Fernet Menta, Zucker, frischem Zitronensaft & Dornfelder

"THE FANTASTIC 4": OUR DRINKS OF THE MONTH FOR ONLY € 8.50 EACH!

THIS SEPTEMBER:

RED LION with scotch, red wine syrup & chocolate bitters

STRAWBERRIS SUMMER with Vodka Citron, Cointreau, fresh lime juice, grapefruit syrup, orange juice, passion fruit juice & fresh strawberries

HEAD KOPP DOWN with Sambuca, Grappa Chardonnay, Espresso & Milk

BATTERY PARK with Bourbon, Fernet Menta, sugar, fresh lemon juice & Dornfelder

KONTAKT

Lassen Sie uns wissen, wenn wir Ihnen behilflich sein können: Tel.: +49(0)201 94628-0 oder info@atlantic-essen.de

CONTACT

Please let us know if we can assist you: Phone: +49 (0) 201 94628-0 or info@atlantic-essen.de

FOLLOW US:



#atlanticcongresshotel